

Bitam/Santé

Et voici la pharmacie Bichoco

SSB  
Bitam/Gabon

**BITAM**, le chef-lieu du département du Ntem, dans la province du Woleu-Ntem, vient de se doter d'une nouvelle pharmacie. En effet, la pharmacie Bichoco est opérationnelle depuis le 28 mars de l'année en cours. Les populations de la région se réjouissent de l'ouverture



Photo : SSB

La pharmacie Bichoco est ouverte 24 heures sur 24.



Photo : SSB

Un personnel dévoué au service des usagers.

de cette structure, située au cœur de la "ville des trois frontières", notamment dans la zone de L'hôtel des Voyageurs. Œuvre d'un jeune compatriote, Patrick Mbélé, la pharmacie Bichoco emploie un personnel qualifié, avec plusieurs années d'expérience. Toujours bien achalandée, la nouvelle pharmacie est ravitaillée en produits deux fois par semaine, par le groupe

Ubipharm Gabon, basé à Libreville. S'il advenait qu'un produit sollicité par un usager soit indisponible sur place, la commande se fait séance tenante par téléphone. Il est livré sous 24 heures. Ce qui suscite un soulagement auprès des consommateurs. La pharmacie Bichoco, qui vient renforcer le nombre d'officines existantes dans une ville en plein développement, assure un service de nuit.

Hôtellerie

L'hôtel Ngonomono sort de terre

SSB  
Bitam/Gabon

**LE** développement d'une localité passe aussi par les investissements et les mutations qui y sont opérés dans différents secteurs. Celui de l'hôtellerie prend une expansion particulière à Bitam, chef-lieu du département du Ntem, dans la province du Woleu-Ntem. Plusieurs ressortissants du terroir sont en effet présents dans ce domaine. Le dernier-né est l'hôtel Ngonomono, situé au quartier Mongomo-Ayat.

Œuvre de notre compatriote Brigitte Ella Ovono, cette structure, à l'architecture unique en son genre, est dotée de 18 chambres grand luxe et d'une suite VIP (à l'étage), ainsi qu'une salle de 300 places pour les cérémonies de mariage, politiques et autres. Commencés en avril 2015, les travaux de cet hôtel vont, selon les prévisions de l'entreprise adjudicataire du marché, Ali Construction, se terminer sous peu, la livraison des locaux étant prévue pour la fin de cette année. Afin que l'hôtel Ngonomono soit prêt pour la Coupe



Photo : SSB

L'hôtel Ngonomono de Bitam est fin prêt.

d'Afrique des nations (CAN) de football 2016, organisée dans notre pays au début de l'année prochaine. Justifiant les raisons qui

l'ont amenée à investir dans l'hôtellerie, Brigitte Ella Ovono explique: « Je suis Gabonaise, j'ai donc, à juste titre, le droit de participer au développement de notre beau pays ». Mme Ella Ovono n'est pas novice dans ce secteur. Elle avait déjà, en 1998, construit à Libreville un hôtel plus grand que celui qui sort de terre actuellement à Bitam. Son investissement vise donc à inverser la tendance car, comme elle le dit, les secteurs des PME et des petits métiers sont majoritairement aux mains des étrangers. Malheureusement, la si-

tuation de la Fonction publique aujourd'hui est telle que beaucoup de Gabonais se tournent désormais de plus en plus vers d'autres opportunités. Ainsi, de nos jours, il n'est plus rare de voir un compatriote au volant d'un taxi, propriétaire d'un salon de coiffure, démarcheur, etc. Brigitte Ella Ovono avoue que cette donne a plus ou moins inspiré ses projets. Ainsi, outre le fait pour elle de se mettre à l'abri du besoin, elle peut faire travailler d'autres Gabonais sans emploi.

Oyem/Vie des associations

L'Association des jeunes de Derrière-L'hôpital à l'heure de la redynamisation

LBON  
Libreville/Gabon

**RÉUNIS** en assemblée générale, dernièrement au quartier Derrière-Sainte Marie, au tour de leur président Gilles Ondo Nnang, les jeunes du quartier Derrière-L'hôpital d'Oyem résidant à Libreville ont exprimé unanimement leur volonté de faire vivre, plus que jamais, leur espace de vie. Animés de l'envie de faire encore mieux que par le passé, ils ont décidé d'unir leurs efforts pour la redynamisation de leur structure associative, l'Association des jeunes de Derrière-L'hôpital (AJDH20), mise en place en 2013 dans le but de participer au rayonnement de leur circonscription. Ainsi, après le décor planté par le président, à l'entame de la rencontre, un tour de table a clairement laissé transparaître la détermination des participants de promouvoir le vivre ensemble entre les habitants de la bourgade. En réalité, toutes les interventions étaient axées sur la recherche des voies et



Photo : LBON

Le président de l'AJDH20, Gilles Ondo Nnang, déterminé à rendre sa structure plus opérationnelle.

moyens pour la réussite de toutes les actions initiées par une association qui œuvre dans l'entraide et le social. Comme en témoignent les différentes activi-

tés menées antérieurement, en l'occurrence les opérations retrouvons les manches pendant les grandes vacances dénommées DHP, c'est-à-dire



Photo : LBON

Quelques membres de l'AJDH20 au cours d'une opération quartier propre.

Derrière-L'hôpital propre, les messes dédiées aux disparus et d'actions de grâce, le don de parpaings à la paroisse Saint Charles Lwanga, ainsi que les cam-

pagnes de sensibilisation sur la lutte contre le paludisme et la pandémie du Sida suivies de la distribution des moustiquaires imprégnées et des

préservatifs. Aussi, dans le souci de rendre plus efficace le fonctionnement de la structure associative, l'assemblée générale a-t-elle recommandé le réaménagement du bureau directeur afin de remplacer les membres dont l'implication est peu avérée. Autre décision, celle d'entreprendre, dans un avenir proche, des démarches auprès de l'administration compétente en vue de la légalisation de l'association. D'autant que le bureau exécutif a exprimé la nécessité d'évoluer dans la légalité. « Cela nous permettra de pouvoir solliciter des appuis auprès des organismes internationaux et autres ONG pour la réalisation de certains de nos projets », a expliqué le président de l'AJDH20, Gilles Ondo Nnang. En somme, la rencontre a surtout mis l'accent sur la relance des activités de l'association. Ainsi, une autre réunion sera bientôt programmée pour aborder deux principaux points à savoir: le réaménagement du bureau et l'adoption des activités pour les grandes vacances 2016.